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3 Piéces

47 m?

Réf. 85105878
650 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Situé dans le prestigieux quartier du Palm Beach, sur le célebre
boulevard Eugene Gazagnaire, aux pieds de la plage du Moure Rouge e
et de toutes commodités.Ce sublime appartement 3 pieces traversant
Sud-Ouest et Nord-Est a été récemment rénové avec des matériaux de
qualité, offrant ainsi des prestations modernes et raffinées.|l dispose
d'un lumineux séjour avec une cuisine ouverte prolongé par une
terrasse vue mer. Deux chambres donnant acces a une terrasse, une
salle de douche et un toilette indépendant.Le quartier est constitué de

nombreux stationnements gratuits a I'année, a 100 metres est ...

Located in the prestigious Palm Beach district, on the famous Boulevard Eugene
Gazagnaire, at the foot of Moure Rouge beach and all amenities.This sublime
3-room apartment crossing South-West and North-East was recently renovated with
quality materials, thus offering modermn and refined services.It has a bright living
room with an open kitchen extended by a sea view terrace. Two bedrooms giving
access to a terrace, a shower room and a Separate toilet. The area is made up of
numerous free parking spaces all year round, 100 meters away there is a free

public parking lot offering around 40 spaces ...

ALBERT IMMOBILIER CANNES
27 rue Louis Nouveau - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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